



Zu Besuch in Berlin

Die Bundeshauptstadt war Ziel der Abschlussfahrt der Klassen 11 InteA und 10 BVE2 der Vogelsbergschule Lauterbach. Eine Einladung der Bundestagsabgeordneten Birgit Kömpel ermöglichte den Schülerinnen und Schülern den Besuch einer Plenarsitzung, die Besichtigung der Kuppel und ein Essen im Paul-Löbe-Haus. Kömpel hatte sich eine Stunde Zeit genommen, um mit den Schülerinnen und Schülern ins Gespräch zu kommen und anstehende Fragen zu beantworten. Hierbei kamen von den jungen Flüchtlingen vorrangig Fragen zu Integration, kulturel-

len Besonderheiten, Problemen mit Sprachkursen, Wohnsituation und Ausbildung zur Sprache. An den verbleibenden Tagen lernten die Jugendlichen die Stadt kennen. Die Jugendlichen waren an allen Angeboten höchst interessiert und zeigten sich ausgesprochen dankbar für diese, für sie bislang einmalige Gelegenheit, die Bundeshauptstadt kennenzulernen. Begleitet wurden die beiden Klassen von ihren Klassenlehrerinnen Kristina Höhle und Margret Lips, dem Schulsozialarbeiter Thomas Schmidt und der Kollegin Ute Strecker.

Foto: Schmidt